
ン行事、年末家族会浄戝10万円は十勝毎日新聞社に預託

してきました。

４月、寒河江さくらんぼロータリークラブとの、友好

クラブ締結をすることができました。今後両クラブの友

好関係が末永く続いていかれることを切に望みます。

最後に会員皆様の深い友情に感謝申し上げ退任の挨拶

とします。ありがとうございました。

会務報告� �古川直也�幹事

◎帯広東ＲＣ、次年度第２回クラブ協議会開催のご案内

　日　時　平成30年６月19日（火）午後６時30分

　場　所　ホテル日航ノースランド帯広

　出席義務者：役員・理事・委員長

◎帯広東ＲＣ、年度末最終夜間例会開催のご案内

　日　時　平成30年６月26日（火）午後６時30分

　場　所　ホテル日航ノースランド帯広

　会　費　3,000円

　二次会　スナック Pear Wink

新会員紹介� 会員増強・ロータリー情報委員会
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君紹介 　推薦者　森　 定晴 会員　

　　　　　齊藤 蓮輝 会員　

委員会報告� 親睦活動委員会　加藤雄樹�委員長

来週は本年度最終夜間例会となります。32名の出席予

定です。二次会も用意しておりますので

多数ご参加下さるよう宜しくお願いします。

◎起　　　立　 西田重人 副ＳＡＡ

◎友情の握手　 西田重人 副ＳＡＡ

◎点　　　鐘　 石川博機 会　長

◎開 会 宣 言　 西田重人 副ＳＡＡ

ロータリーソング 　「我等の生業」

◎ゲスト紹介　 石川博機 会　長

第６分区ガバナー補佐公式訪問　佐
さ
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とう

三
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 様　　

ガバナー補佐セクレタリー　木
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◎会　　　食

退任のご挨拶� 石川博機�会長

幾多の先輩会員がクラブ発展の

為、ご尽力されてきました。帯広

東クラブ第34代会長として不安を

抱えながらのスタートでありまし

た。

クラブの未来を活性化する為に

は変化をもたらし行動しなければ

との思いで、今年度テーマ「継続」をもとに実践してきま

した。

７月長谷川晃三パストガバナー、福岡正雄初代会長、

お二人出席のもと名誉会員に推挙できましたことは、東

クラブ会員一同この上ない喜びであります。

９月には私の体調不良により、欠席する間、会員皆様

には大変ご迷惑をおかけしました。特に板倉副会長・古

川幹事両名には大変お世話になりました。感謝申し上げ

ます。

12月毎年大変楽しみにしておりますクラブ最大のメイ

2017-2018 年度　国際ロータリーテーマ

【ロータリー：変化をもたらす】
2017-2018 年度国際ロータリー会長

イアン  H . S .  ライズリー

ガバナーテーマ

【今 こ そ 行 動 を ！】
国際ロータリー第 2500 地区 ガバナー

成　瀨　則　之

帯広東ロータリークラブ会報
2017-2018年度
帯広東ロータリークラブ
会　　　長 石 川　博 機
幹　　　事 古 川　直 也
メディア委員長 高 田　　 進

「継続」

■創　立：1984年６月15日　■認証：1984年６月18日　■例会：毎週火曜日 12：30～13：30
■事務局：帯広市西３条南９丁目 帯広経済センタービル４Ｆ ℡0155-25－7347　■会場：ホテル日航ノースランド帯広

第1615回例会
平成30年6月19日㈫　於�ホテル日航ノースランド

S.Mori

月間テーマ

【ロータリー親睦活動月間】



プログラム� 理事会

【一年を振り返って】
◎板倉副会長

　 　石川会長とは60年の付合いです。もっと早くと思っ

ておりましたが今回になりました。彼の人柄もあり円

満、和やかに出来ました。皆様方のご協力大変ありが

とうございました。

　　斎藤委員長　クラブ奉仕理事　　　　　

　　大塚理事　　社会奉仕　　　　　

　　西田理事　　国際奉仕　　　　

　　上野委員長　出席プログラム　　

　　高田委員長　メディア　　　　

　　加藤委員長　親睦活動　　　　　

　　深澤委員長　米山奨学

　　高橋委員長　十勝奨学会　　　

　　鎌田ＳＡＡ

◎ 古川幹事

　 　今年度は寒河江さくらんぼクラブ30周年記念式典へ

10名で出席してまいりました。

　 　さくらんぼと日本酒が届ております。また同好会も

スタートしました。石川会長の標語は継続であり両方

とも続けていく事が重要と思います。地区協議会への

ご参加ご協力等ありがとうございました。会員は39名

に復活し幹事として多くの経験をさせて戴きました。

理事、会員、事務局の皆皆様のご協力大変ありがとう

ございました

ニコニコ献金� 親睦活動委員会　納　大輔�委員

毅石川会長　井上泰介君入会おめで

とう。

毅板倉副会長　大阪の知人・友人に

それ程の被害がなくホッとしてい

ます。

毅古川幹事　この一年間、大変あり

がとうございました。寒河江さくらんぼＲＣより、旬

のサクランボが届いております。来週は、山形のお酒

とサクランボが再度届きます。

毅福岡会員　名誉会員の紹介をいただきました。

毅森会員　井上泰介君の入会承認いただきありがとうご

ざいました。

毅鎌田会員　石川年度は今日も含めて残り２回の例会で

す。ＳＡＡのお手伝いも終わりますがご協力ありがと

うございました！

毅大塚会員　石川年度、社会奉仕委員長として、大変お

世話になりました。

毅齊藤会員　本日、井上泰介君を入会させていただき、

ありがとうございました。

毅上野会員　１年間色々とお世話になりました。

毅加藤（雄）会員　ロータスで帯広が全国最優績を受賞し

表彰式で横浜－京都へ行ってきました。

毅西田会員　石川年度最終章、ロータリー財団お世話に

なりました。

毅髙橋会員　井上泰介さんの入会を歓迎して、一年間奨

学会としてお世話になりました。

毅益子会員　本日、クラブ協議会宜しくお願い致します。

次週、私用にて欠席させていただきます。申し訳ござ

いません。

毅及川会員　井上さん、入会おめでとうございます。よ

ろしくお願い致します。

毅井上（泰）会員　本日入会させていただきました。あり

がとうございます。

佐藤ガバナー補佐ご挨拶��

昨年度一年かけて各クラブを回ら

せていただきました。それぞれの特

徴があり少し驚いたり色々な違いが

ある事がわかりました。ＩＭでは全

員登録いただきご協力大変ありがと

うございました。次年度はここ東ク

ラブの曽根様がガバナー補佐ということで

ＩＭのホストクラブという事になります。また次年度

は北クラブよりガバナーが選出されております。引き続

きよろしくお願いいたします。

◎閉会宣言 西田重人 副ＳＡＡ

◎点　　鐘 石川博機 会　長

次回プログラム予定� 親睦活動委員会

　６月26日（火）「年度末最終夜間例会」


